
H E R Z L I C H  W I L L K O M M E N  I M  S T A R K F R I E D H E I M 


Dieses Informationsblatt wurde von der Heimvertretung erstellt und soll dir 
die Orientierung im Heim etwas erleichtern.
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Bei Problemen, Fragen oder 
Beschwerden steht dir die 

Heimvertretung jederzeit gerne zur 
Verfügung!




• In unserem Heim hat jedes Zimmer eine eigene Anschlussbuchse für ein LAN-Kabel. Für W-LAN musst du dir selbst einen 

	 Router besorgen. Eine Konfigurationsanleitung findest du auf der Anschlagtafel im Haus 1.


• Wichtige und aktuelle Informationen erhälst du in unserer Facebook-Gruppe  (facebook.com/groups/starkfriedheim

	 oder via QR-Code im Eingangsbereich jeden Hauses)


 Besonders wichtige Informationen werden auch in Schauvitrinen in allen Hauseingängen ausgehängt > bitte geh nicht 
achtlos daran vorbei!


• Anfang jeden Semesters findet eine Einführungstour für neu Eingezogene statt. Beachte bitte die Aushänge oder Facebook

	 Ankündigungen.                  	 


• In allen Häusern befinden sich im Keller jeweils ein Backofen und mindestens ein Gefrierschrank. Zusätzlich steht dir ein 

	Lagerraum im Objekt 4 zur Verfügung. Nimm Kontakt mit uns auf und erfahre mehr


• Keller Haus 1: Fahrradgarage (Schlüsselausgabe gegen Kaution €70/Miete, €5 pro Monat) > wende dich bitte an den

 Heimleiter.


• Keller Haus 2: Fitnessraum (Corona bedingt geschlossen)

• Keller Haus 3: Lese-/Lernraum; Getränkeautomat; Musikzimmer mit Klavier (Schlüsselausgabe gegen Kaution > wende 


	dich bitte an uns), HV-Büro hier findest du unsere Kontaktdaten

• Keller Haus 4: Aufenthaltsraum mit Tischtennistisch (Equipment ist vorhanden und kann beim Sportreferenten


 ausgeborgt werden, Corona bedingt geschlossen); Waschraum (drei Waschmaschinen und ein Trockner) - eine Liste liegt 

	 im Foyer Haus 1 auf, bitte benutze den Waschraum nur nach vorheriger Reservierung 


• Keller Haus 5: Partyraum / Fernsehraum >> Hier finden in mehr oder weniger regelmäßigen Abständen unsere

 Heimfeste, die „Maulis“, statt und oft trifft man sich einfach so auf ein gemeinsames Bier. Komm einfach vorbei, es beißt

 keine/r ! Sollte es vorkommen, dass du dich durch Lärm, laute Musik etc. belästigt fühlst, gehe bitte einfach mal hin und

 sprich die Leute darauf an, das wirkt immer am besten


• Sportplatz: befindet sich hinter Haus 2 >> Für mehr Infos melde dich bei uns.


• Brettspiele und Spielkonsolen inkl. Spiele kannst du im Keller Haus 5 spielen oder gegen Pfand ausleihen >> falls niemand







 









 






                                   


	 


Die Kontaktdaten deiner HV befinden sich im Schaukasten in Objekt 1 

und an der Tür des HV- Büros.

 Sonstige wichtige Informationen deiner HV werden immer ausgehängt >>> bitte das  HV-Logo  beachten!

Deine Heimvertretung (kurz: HV) 
hvstakrfriedheim@outlook.com
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Dein Zimmerschlüssel sperrt alle allgemein zugänglichen Räume, sofern nicht anders angegeben


 W e l c o m e  t o  S T A R K F R I E D H E I M 


This Info sheet was written by the Dorm-Representatives to help you navigate 
through our Domicile. 
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For Problems, Questions or 
Complaints the Dorm-

Representatives will be there for 

dort sein sollte, wende dich bitte an die HV.
Falls in deinem Zimmer irgendetwas kaputt wird, so liegt für diesen Fall vor der Rezeption im Haus 1 ein Heft bereit, in 
welches du den Defekt einschreiben kannst. Unser Haustechniker wird sich schnellstmöglich darum kümmern.
Solltest du deinen Zimmerschlüssel vergessen oder verloren haben, so kannst du dich  außerhalb der Dienstzeiten des 
Heimleiters  (also nach 13:00 bzw. an den Wochenenden/Feiertagen) an die HV wenden. Es wird allerdings kein 
Ersatzschlüssel ausgehändigt, sondern ein Schlüsseldienst verständigt.
Schlüsseldienst: siehe Aushangtafel im Objekt 1.
Jedes Haus hat einen eigenen Staubsauger im Keller unter der Treppe. Staubsauger nach getaner Reinigung wieder
umgehend zurückbringen! (Denn auch deine Nachbarn wollen nicht im Dreck versinken)
Falls du ein Auto hast kannst du dich um einen Stellplatz am Heimgelände bewerben. Bitte wende dich an den Heimleiter!
Grillen ist nur erlaubt sofern die  Grillplatzliste  (neben Waschliste) vorhanden ist und in dieser auch deine Zimmernummer
eingetragen ist. Die Grilleinrichtung erfolgt auf deine  eigene Verantwortung  und auf  eigene Gefahr.



you!


• Every Room is equipped with a plugin for a LAN-Cable. If you want W-LAN you need to get a Router yourself. Further

	  Information is available in the vitrine in House 1.


• Recent and important Information will be posted onto our facebook group (facebook.com/groups/starkfriedheim or via QR-

	 Code in the entrance area of each building). Urgent News will also be put on display in the vitrines of each house >>>

	 please keep a watchful eye! 

• In the beginning of the semester we have an Introduction Tour through the dorm. Please mind the Announcements at the

	  main door of each building or check out our facebook group!         	


• In every house there is an oven and a freezer in the cellar. Additionally, we have a storage room in house 4. Please

 contact us for further information!


• Cellar House 1: Bicycle garage (Keys available for a deposit of €70 and €5 rent per month) > further Information at the 

	reception in house 1


• Cellar House 2: Fitness studio (Closed due to Corona Pandemic)

• Cellar House 3: Library/Study room; Vending machine with cool drinks; Music room with piano (Keys for deposit >


 please contact us), HV-Office here you can find our contact data

• Cellar House 4: Community room with Ping-Pong table (Equipment can be borrowed from us, closed due to Corona


 pandemic); Laundry room (Three laundry machines and one dryer) – a list is placed in the foyer of house 1, please use 

	the machines only after you subscribed to it! 


• Cellar House 5: Party room/Cinema >> Here our parties, called Maulis, take place and people meet for an after-work

 beer. The Party room can only be opened by HV. Come and join any time! In case you feel disturbed by loud music etc.

 please come downstairs and tell the people there! This usually works best.


• Sports grounds: Behind house 2 we have an adaptable tennis court >> For more Info, please contact us!


• Tabletop and console games you can find in our party room. Tabletops you can borrow against deposite >> if nobody’s

 there please contact us!


•  If something in your room gets damaged or broken you can write your problem in the repair book in house 1. Our 







 









 	 






                                   


	 


All personal information is also on display in House 1 and at the Door of our HV-Office. All relevant 
Information will be put on display at the main doors of every building >>> Keep looking for the  HV-Logo!

The Dorm-Representatives (short: HV) 
hvstakrfriedheim@outlook.com

The contakt details of your home representative can be found in the display
case in House 1 and on the door of the main office.
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Your roomkey unlocks all common rooms unless written otherwise 


house technician will fix it as soon as possible.
In case you lose your Roomkeys you can see the Dorm manager during working hours. After 1pm or on weekends/holidays
you can contact us, but you won’t get a spare key. Locksmith: see the notice board in house 1.

In every house a community vacuum cleaner is placed in the cellar next to the stairs. Please return it there after use since
your neighbors might want to clean their rooms as well.
In case you own a car, you can apply for a place on our parking lot. Please contact the Dorm manager!
We too have a barbecue place. The use is only allowed after you subscribed to the  BBQ-List  in house 1. In case there is 
no list it is prohibited (Fire hazard during draughts, Corona Lockdown, etc.). Whenever you use it you do it on your  own 
risk  and  responsibility.


